

Ressort: Entertainment

TV-Plänkelei: Gottschalk entschuldigt sich bei Silbereisen

Palma, 24.10.2012, 00:00 Uhr

GDN - Vor einer Woche bezeichnete Thomas Gottschalk Volksmusik-Star Florian Silbereisen als "größten Irrtum der Fernsehgeschichte". In der "Bild-Zeitung" (Mittwochausgabe) versöhnen sich die beiden nun auf Mallorca.

"Ich kannte Florian ja nicht. Und wenn ich merke, dass ich jemandem Unrecht getan habe, ist es für mich kein Problem, mich zu entschuldigen", sagte Gottschalk gegenüber der "Bild-Zeitung". Silbereisen nimmt die Entschuldigung an: "Wenn man so klar wie ich zu Schlager und Volksmusik steht, muss man Lästereien aushalten können", sagte er gegenüber der Zeitung und fügte hinzu: "Thomas hat in "Bild" gesagt, ich hätte einen gut bei ihm. Da überlege ich mir etwas."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1042/tv-plaenkelei-gottschalk-entschuldigt-sich-bei-silbereisen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com